

# Vorwort



Gott zur Ehr', dem Nächsten zur Wehr!

Diesem Leitspruch folgend, entschlossen sich vor nunmehr 100 Jahren einige verantwortungsbewusste Männer aus Edelschrott dazu, eine Freiwillige Feuerwehr zu gründen.

Trotz Wandel der Menschheit charakterisiert dieses Motto heute noch die wesentlichen Grundelemente des Feuerwehrwesens, in Not geratenen Menschen uneigennützig zu helfen.

100 Jahre haben dies die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Edelschrott stets vorbildlich erfüllt und für den Schutz und die Sicherheit der Bevölkerung gesorgt.

Großartiges wurde in den Jahrzehnten des Bestehens geleistet. Die Feuerwehr Edelschrott hat ein funktionelles Rüsthaus, ist gut ausgerüstet und die Mannschaft - gut ausgebildete, hochmotivierte Idealisten - garantiert der Bevölkerung von Edelschrott schnellste Hilfeleistung

bei Bränden und sonstigen Einsätzen. Um die Schlagkraft für die Zukunft weiter zu sichern, wird im Jubiläumsjahr ein neues Tanklöschfahrzeug in Dienst gestellt.

Ich möchte mich bei allen Feuerwehrkameraden der Freiwilligen Feuerwehr Edelschrott für ihre hohe Einsatzbereitschaft zum Schutze unserer Marktgemeinde und deren Bevölkerung auf das Herzlichste bedanken.

Weiters ist es mir ein großes Anliegen, allen Personen und Gönnern der FF Edelschrott, Politikern, Unternehmen, Freunden und unterstützenden Organisationen und besonders den Familien der Feuerwehrkameraden meinen Dank auszusprechen.

Mögen die Erfahrungen der Vergangenheit künftig jene Früchte tragen, deren wir bedürfen, um für die kommenden, nicht minder schwierigen Aufgaben gerüstet zu sein.

GUT HEIL!

A handwritten signature in dark ink, appearing to read 'Harald Wille'.

Kommandant der Feuerwehr Edelschrott